

加古川市立神吉中学校

学校だより

第11号 校長室より

「春季大会」で神吉中学校野球部が優勝しました！

「第43回加古川地区中学校春季大会」で、本校野球部が優勝しました。雨天により順延となっていた準決勝、決勝が6月3日（土）に開催され、準決勝は5対0、決勝は9対5で勝ち、見事に優勝しました。この大会でベスト4に入ったチームは、加古川市中学校総合体育大会のシード校となります。中体連においても、日頃の練習の成果を存分に発揮し、チーム一丸となってカー杯プレーしてほしいと思います。



「加古川市中学校総合体育大会」が開催されます！

6月23日（金）から25日（日）（陸上競技部は6月17日）の日程で、加古川市中学校総合体育大会が開催されます。6月15日（木）には壮行会を行う予定です。特に3年生にとっては、これまでの集大成となる大会です。各部の試合会場につきましては、わかり次第お知らせしますので、保護者や地域のみなさまの応援をよろしくお願いします。

「期末テスト」まで3週間となりました！

6月28日（水）、29日（木）、30日（金）の3日間、期末テストを実施します。日頃からの学習習慣を身につけ、計画的に準備をすることが重要です。まずは、頑張れば実現可能な目標を立て、それを着実に達成していくことが希望する進路の実現につながります。テスト前だけではなく、計画的に学習を！

「第1回進路説明会」を行います！

3年生の保護者を対象に、6月28日（水）14時から、本校体育館にて「第1回進路説明会」を実施し、進路決定の流れや、公立及び私立高校の入試概要、就職の状況等について説明します。当日は、進路のしおり、上履きをご持参くださいますよう、よろしくお願いいたします。